



CONFUSAM INDICÓ QUE MESA DE SEGURIDAD NECESITA APOYO.

Llamam a proteger a trabajadores de salud municipal

Luego del ataque que sufrieron funcionarios en Boca Sur, Confusam indicó que se deben respetar horarios.

Pablo Martínez Tizka
cronica@estrellaconce.cl

La Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam) llamó a los establecimientos de salud de la región a respetar los horarios de entregas de medicamentos y atenciones a domicilio, luego del asalto que sufrieron dos funcionarios del Cesfam Boca Sur en San Pedro de la Paz mientras estaban en estas labores.

Este lunes, la municipalidad sampedrino anunció una querrela por robo con asalto e intimidación. El equipo jurídico se reunió con la fiscal.

Respecto a la protección de los trabajadores, la presidenta nacional y regional de Confusam, Gabriela Flores, señaló que "atender a domicilio está dentro de las actividades propias de la salud familiar. Lo que pasó en San Pedro nos preocupa porque hay un horario de 09.00 a 16.00 para estas labores. Sin embargo, en este caso particular, los

mandaron a terreno, a Boca Sur, entre las 17.00 y las 20.00, sabiendo lo peligroso del sector. Fue una mala decisión del establecimiento".

Por ello, indicó que "estamos preocupados por el trabajo que se desarrolla en materia de protección a los funcionarios. Si bien este caso es algo aislado, tenemos una mesa de seguridad que necesita apoyo".

Magaly Sanhueza, directora de Salud Municipal de San Pedro de la Paz, señaló que "la continuidad de servicios a domicilio sigue de forma normal. Sí tenemos, por todas las situaciones que hemos sufrido en este tiempo, la ayuda de Seguridad Ciudadana con sus vehículos, con los que podemos seguir con la entregas de medicamentos a domicilios, con curaciones y con la visita de enfermeros sin problemas".

Otros municipios de la zona se refirieron a las medidas que toman para proteger a los funcionarios. Carolina Navarrete, directora DAS Hualpén

señaló que "en ciertas ocasiones, según requerimiento, se ha realizado coordinación con seguridad ciudadana y/o central de cámaras para salvaguardar la integridad de nuestros funcionarios en casos muy específicos. También, gran parte de los recorridos se realizan, a lo menos, en duplas".

La directora de salud añadió que "es importante destacar que nuestros vecinos nos cuidan y respetan mucho en todo el territorio de nuestra comuna, salvo situaciones muy puntuales".

Desde el Departamento de Salud de la Municipalidad de Talcahuano se indicó que "en virtud a resguardo propio de los equipos en terreno, se han adoptado medidas preventivas, como la atención en duplas, es decir, que las visitas no las realizan profesionales solos, sino que acompañados. Además, se efectuó el arriendo de vehículos para el desarrollo de tales atenciones y así no tener inconvenientes en sus labores". ☺

CEDIDA